

## CSR

Moderne Laser wie der CO<sub>2</sub>-Laser erlauben heute sogar eine schmerzarme, präzise und schonende - Gesichtsverjüngung.

Dieses "Laser-Skin-Resurfacing" eignet sich sowohl zum Glätten von Falten, als auch zum Behandeln von großporiger Haut, Aknenarben und anderen Hautunregelmäßigkeiten. In Sekundenbruchteilen verdampft der Laser die oberste Hautschicht. Auf dieser neuen, ebenen Schicht wächst eine regenerierte frische, narbenfreie Gesichtshaut.

Die erneute Haut wirkt bis um 10 Jahr jünger und altert nach dem Eingriff in normalem Tempo weiter - allerdings auf verjüngter Ausgangsbasis. An Nebenwirkungen sind Absonderungen, sprich Exsudationen, Brennen und Juckreiz zu nennen. Ich nehme diesen Eingriff in Absprache mit der Patientin meist in Vollnarkose vor, wozu dann ein Anästhesist ins Haus kommt.

Anschließend biete ich meinen Patienten an, die ersten Tage bei mir zu verbringen, wo sie dann von einer Pflegekraft versorgt werden. Wer sich diese gesellschaftliche Auszeit von zwei Wochen nicht nehmen kann, für den stehen andere Möglichkeiten zur Verfügung.

